

発信！地域自慢②
館地区連合町内会

地域と警察の合同音楽祭

～地域の交通安全の推進～

問市民連携推進課 43・9182 FAX 47・1485

10月12日に明治小学校体育館において開催された「館地区 子どもと高齢者の安全・安心まちづくり推進音楽祭」について、館地区連合町内会の北山博秋会長にお話をうかがいました。



館地区連合町内会
北山 博秋 会長

館地区の交通死亡事故ゼロ2,500日達成を目指す意識啓発イベントです。地元保育園児によるお遊戯や、明治小学校児童の合唱、明治中学校生徒と青森県警察音楽隊の演奏、カラーガード隊の演技のほか、交通安全宣言や防犯宣言を行いました。当日は地域住民をはじめ650人以上が会場を訪れ、来場者だけでなく参加者にも好評で、大成功を収めました。

○開催のきっかけは

交通安全を呼び掛けるイベントの相談を地域でしていたところ、館駐在所の駐在さんが、八戸警察署を通して、県警の音楽隊に掛け合ってくれました。そのおかげで、県警の音楽隊が協力してくれることになり、音楽祭の開催に向けて動き出しました。

○音楽祭の内容は

館地区の交通死亡事故ゼロ2,500日達成を目指す意識啓発イベントです。地元保育園児によるお遊戯や、明治小学校児童の合唱、明治中学校生徒と青森県警察音楽隊の演奏、カラーガー

ド隊の演技のほか、交通安全宣言や防犯宣言を行いました。当日は地域住民をはじめ650人以上が会場を訪れ、来場者だけでなく参加者にも好評で、大成功を収めました。

○今後の展望

音楽祭を機に、地域の安全に対する意識が高まったと思うので、これからますますみんなで力を合わせ、交通死亡事故ゼロ2,500日を達成し、今度は報告会のようなイベントを開催したいと思っています。



子どもたちによるお遊戯



カラーガード隊